

08.10.04

Vorschlag
an den Bundesrat

Wahl eines Richters des Bundesverfassungsgerichts

Der Ministerpräsident
des Landes Nordrhein-Westfalen

Düsseldorf, den 8. Oktober 2004

An den
Präsidenten des Bundesrates
Herrn Ministerpräsidenten
Dieter Althaus

Sehr geehrter Herr Präsident,

als Mitglieder der vom Bundesrat eingesetzten Kommission zur Vorbereitung der Wahl von Richtern des Bundesverfassungsgerichts haben Herr Kollege Teufel und ich uns darauf verständigt, dem Bundesrat vorzuschlagen, als Nachfolger der Richterin des Bundesverfassungsgerichts Renate Jaeger, die zur Richterin am Europäischen Gerichtshof für Menschenrechte berufen wurde und ihr neues Amt am 1. November 2004 antreten soll, Herrn Richter am Bundesgerichtshof Dr. Reinhard Gaier in den Ersten Senat des Bundesverfassungsgerichts zu wählen.

Die Regierungschefs der Länder sind über diesen Vorschlag unterrichtet.

Ich bitte - auch im Namen von Herrn Kollegen Teufel - darum, den Punkt "Wahl eines Richters des Bundesverfassungsgerichts" auf die Tagesordnung der nächsten Bundesratssitzung am 15. Oktober 2004 zu setzen.

Mit freundlichen Grüßen
Peer Steinbrück